

## DiGiDO digitalisiert Transportdaten

**Mit DiGiDO, der Austauschplattform für Transportdaten, setzt die ARA Servicegruppe einen neuen, branchen- und stoffstromübergreifenden Industriestandard. Sie verspricht Zeit- und Kostenersparnis, weniger Fehlerquoten und hohe Datensicherheit.**

Seit Juli ist mit DiGiDO eine neutrale Plattform zum digitalen Austausch von Transportdaten in Betrieb. In der Startphase liegt der Fokus auf Abfall-, Transport- und Bauwirtschaft, Verwerter sowie Behörden und Gemeinden.

DiGiDO ist ein neuer intelligenter elektronischer Briefträger, der Daten von einem an einem Transport beteiligten Akteur, etwa dem Versender, digital erhält und diese dann zeitnah an den Transporteur und den Empfänger der Waren digital weiterleitet. Die Datenübertragung funktioniert aber auch in die andere Richtung. Wenn der Transporteur das Abhol- bzw. Lieferdatum oder der Empfänger nach der Verwiegung das Gewicht eingibt, werden diese Daten wieder an die jeweilig anderen Akteure übertragen.

### **Effiziente und schnelle Datenübermittlung**

Der digitale Austausch von Daten sowie das Entfallen von Mehrfacheingaben und Korrekturen bringt eine Reihe von Vorteilen: eine höhere Datenkonsistenz, raschere Abläufe durch Datenübertragung in Echtzeit und Effizienzsteigerungen durch eine zuverlässige Datenbasis für Materialwirtschaft, Rechnungskontrolle und Finanzwesen.

DiGiDO ist ein unabhängiger Dienstleister für alle Großunternehmen und KMU sowie Behörden und Gemeinden und liefert damit einen wertvollen Beitrag für nachhaltige Entwicklungen bei Transport und Logistik.

### **Hohe Datensicherheit und Vertraulichkeit**

DiGiDO nimmt auch die vertrauliche Behandlung der Daten und die Datensicherheit sehr ernst. DiGiDO hostet das System bei einem zertifizierten, externen Provider. Die Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter von DiGiDO und der gesamten ARA Servicegruppe haben darüber hinaus keinen wie immer gearteten Zugriff auf die ausgetauschten Transportdaten. Das garantiert allen Nutzern die Neutralität von DiGiDO und die vertrauliche und sichere Behandlung ihrer Transportdaten.

### **25 Jahre Erfahrungsvorsprung**

Vor 25 Jahren hat die ARA gemeinsam mit ihren Partnern aus dem Bereich der Entsorgungswirtschaft und der Kommunen Standards für Sammlung und Verwertung von Verpackungen, Recycling und Ressourcenmanagement entwickelt und ein einzigartiges System in Österreich geschaffen. Mittlerweile werden jährlich mehr als eine Million Tonnen Verpackungen und Elektroaltgeräte gesammelt, transportiert und recycelt. Mit CONDAT-WEB wurde darüber hinaus frühzeitig bundesweit die Möglichkeit geschaffen, Mengen- und Verrechnungsdaten digital auszutauschen. Basierend auf diesem Know-how setzt die ARA Servicegruppe mit DiGiDO einen neuen, branchen- und stoffstromübergreifenden Industriestandard beim digitalen Austausch von Transportdaten.

Mehr über DiGiDO erfahren Sie auf [www.digido.at](http://www.digido.at).